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Verbale di riunione 

 

 

Il 25 Ottobre 2023 alle ore 18:30, dopo che la prima convocazione è andata deserta, si è svolta in 
seconda convocazione, via streaming, una riunione del Consiglio direttivo (allargato) dell’AIAN. 
L'ordine del giorno seguito è stato quello previsto dalla convocazione:  

- Presentazione e approvazione del Conto consuntivo dell’Associazione 

- Preparazione prossima Assemblea  

- Partecipazione alla manifestazione AM del 17 Giugno presso l'aeroporto di Pratica  

- Collaborazioni con il DAC 

- Collaborazioni con l’Ordine degli Ingegneri 

- Premio AIAN 2023 

- varie ed eventuali. 

 
sono presenti:  Bronzone, Di Giorgio, Marulo, Vitiello,  
sono,  inoltre,  presenti: Costanza, Cimmino, Del Core; De Nicola, De Pompeis, Gastaldon, Renzulli, 
Tritto,. 

 

 

 

- Come primo punto Il Presidente ha fatto presente che, in avvicinamento della prossima Assemblea 

dell’Associazione, è necessario di approvare il rendiconto 2022-23. Tale rendiconto è stato già 

predisposto dal Tesoriere ed esaminato con esito favorevole dal Collegio dei revisori (composto da 

Renzulli, Tritto e Del Core). Vista la ridotta attività svolta dall’Associazione, il rendiconto è 

estremamente semplice e riporta un saldo attivo, venutosi a creare anche a causa del numeroso 

gruppo che ha partecipato all’evento di Pratica di Mare.  

Il Consiglio approva il documento.  

Il rendiconto sarà, altresì, posto in approvazione in occasione della prossima Assemblea. 

 

 

- Successivamente si è discusso della organizzazione della prossima Assemblea annuale. Il 

Presidente ha fatto presente che a norma statutaria gli iscritti non in ordine con il rinnovo 

all’Associazione non possono votare, quindi ha sollecitato tutti i presenti a ricordare ai consoci 

l’adempimento richiesto dallo Statuto. Nel corso del Consiglio è stato consultato anche l’elenco dei 

Soci attivi alla data odierna, elenco disponibile in una apposita sezione del Sito dell’Associazione, e 

stato fatto notare che risulta non in regola un componente del Board allargato. 

Secondo lo Statuto, la convocazione deve pervenire ai soci almeno 15gg prima dell’evento.  

E’ stato stabilito che l’Assemblea si terrà il prossimo 22 Novembre ed è stato individuato un gruppo 

di lavoro composto da De Nicola, Renzulli, ed i due vicePresidenti che collaborerà con il Presidente 

per la redazione di un semplice Regolamento assembleare e per la implementazione di tutte le 

azioni conseguenti. 
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- Connessa alla preparazione dell’Assemblea, si è fatta una valutazione sulla opportunità di 

modificare o meno lo Statuto. Come è noto, nei mesi scorsi avendo avuta la proposta di associare 

un simpatizzante non ingegnere della Federico II, si era deciso di accettare la iscrizione identificando 

una nuova tipologia di socio: “socio aggregato”, per poi successivamente modificare lo Statuto che 

alla data non prevede questa tipologia di associazione.  

A distanza di un anno dagli eventi, emerge la considerazione che non ci sono state ulteriori proposte 

di “soci aggregati”, nè la vita associativa dell’interessato è stato intensa, per cui appare eccessivo 

modificare lo Statuto per un caso singolo (lo Statuto AIAN non è stato mai modificato dalla 

fondazione dell’Associazione).  

Per quanto sopra, il Presidente propone di non modificare il documento. La cosa potrà sempre 

essere fatta in occasione di una prossima Assemblea, nel caso pervengano significative richieste di 

associazione come “socio aggregato”. Il Consiglio approva. 

  

 

- Successivamente il Presidente ha comunicato le dimissioni di Antonio Ficca dal Consiglio. Con una 

nota al Presidente ed al Tesoriere, Antonio ha fatto presente che le sue nuove responsabilità 

professionali, che lo porteranno a svolgere incarichi in Europa e nel continente americano, non gli 

consentono di assicurare il dovuto contributo di idee e di azioni necessario per svolgere al meglio il 

suo ruolo all’interno del consesso, per cui, pur rimanendo vicino all’Associazione, preferisce dare le 

proprie dimissioni. Il Presidente ha comunicato di aver dato risposta ringraziando per tutto quanto 

fatto per l’Associazione ed auspicando i massimi successi professionali. Antonio, nel futuro, sarà 

sistematicamente invitato agli incontri AIAN, ma come componente del Board allargato. 

Visto l’avvicinarsi della data dell’Assemblea e la necessità di avere collaborazione per la sua 

preparazione,il Presidente propone la cooptazione all’interno del Consiglio di Renzulli, che accetta 

la canditatura. Il Consiglio approva la cooptazione.  

 

 

- Per quanto riguarda gli aggiornamenti in merito alla collaborazione con il DAC, il Presidente ha 

fatto presente che, come concordato in occasione dell’incontro informale del 13 Settembre, insieme 

a Carlo De Nicola ha avuto contatti con Danilo Cannoletta e Michelangelo Giuliani. Sono state 

analizzate alcune possibilità di collaborazione con il DAC che vanno preventivamente concordate 

con il Distretto stesso. Per cui a breve ci sarà un ulteriore incontro con il Presidente Carrino.  

 

 

- Per quanto riguarda gli aggiornamenti in merito alla collaborazione con l’Ordine degli Ingegneri, 

Del Core ha fatto presente che un primo nuovo intervento formativo che va nel senso auspicato è 

stato approvato proprio nei giorni scorsi. Il corso riguarda temi propri dell’aerospazio. Non è stato 

ancora stabilito quando la prima edizione sarà erogata.  

Sull’argomento Perrone ha evidenziato la richiesta del mercato di giovani con formazione già 

operativa, ed il fatto che le imprese, per questioni di rapidità, talvolta si rivolgono a personale 

comunitario invece che italiano. 

Il Consiglio nel manifestare compiacimento per il fatto che finalmente gli ingegneri 

aeronautici/aerospaziali possano fruire di corsi specifici sulle materie di loro interesse, ricorda che 
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all’interno dell’Associazione esistono numerose e qualificate presenze che possono dare agli 

ingegneri iscritti all’Albo interessanti contributi professionalizzanti (Safety Management System, 

Certificazioni ISO, Certificazioni EASA, Esercizio, etc.). Inoltre, avere come Presidente della 

Commissione Aeronautica/Aerospaziale dell’Ordine un rappresentante di AIAN crea aspettative, per 

cui auspica che i prossimi corsi tengano in considerazione il potenziale di esperienze e conoscenze 

di AIAN.  

 

 

- Varie ed eventuali:  

Vista la scadenza dei termini previsti dal collegamento Meet, si decide di rinviare a nuova data la 

discussione del Premio AIAN 2023. 

Come richiesto in occasione dell’incontro informale del 13 Settembre, il Presidente ha fatto 

presente di aver fatto un giro di telefonate ad un cospicuo numero di membri del Consiglio per 

sollecitare una più intensa attività associativa. 

 

Il Presidente 

Ing. Gennaro Bronzone                                                   


